



涼しげな風鈴の音が聞こえる季節となりましたが、皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、学校はあと20日足らずで夏休みに入りますが、子どもたちは1学期間の学習のまとめ、生活の振り返りを行っているところです。23日（月）から始まる個人懇談会では、子どもたちの成長や課題について学級担任と情報交換、率直な意見交換をしていただきたいと思います。

教育活動あらかると

先月は、6年生の能登修学旅行、5年の白山麓での合宿と、高学年にとっての一大行事が行われました。子ども達は、集団行動や仲間の大切さを再認識することができました。

5年合宿(5/17. 18)白山麓少年自然の家



【しんどかった雨の白抜山登山】



【行きは余裕の肝試し】



【バーベキューで手際のいい子はだれ?】

6年修学旅行(5/24. 25)能登方面



【輪島朝市での値段交渉】



【総持寺で無の座禅体験】



【千里浜で波とたわむれ】

資源回収(6/17)



今年度第1回の資源回収が行われました。早朝からたくさんの保護者の皆さんと子どもたちが一緒に活動をしていただいたことに厚く御礼申し上げます。収益金につきましては児童用図書購入等に充てる予定です。

次回は10月14日（日）を予定しています。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

【後記】

5年生の合宿、小雨の白抜山登山。先生も子供も泥だらけになりながらも無事、下山することができました。子供たちは、この合宿の体験を通して、困難に立ち向かっていく勇気やあきらめず最後までやりぬくこと、友達に声かけ、声かけられることの大切さ等を学んだことと思います。入浴の後のわずかな休憩時間では、友達同士の談話や将棋・オセロの名人戦を行っている姿。スイッチを切っても、消えてなくなることのない時間を創り出していました。